

BULLETIN-REPONSE : voyage à TURIN les 29, 30 & 31 mars 2025

Trois visites fascinantes seront les moments forts du voyage :

- Le Musée du Cinéma, parmi les plus importants au monde
- Le Musée Egyptien, le plus important après celui du Caire...
- Le Palais Royal de Venaria, avec ses collections d'armures, de peintures italiennes et flamandes, ses écuries, ses jardins.

Outre ces 3 lieux emblématiques, notre guide nous conduira vers les hauts lieux de la ville de Turin, vers ses plus beaux édifices baroques.

Pour réserver l'hôtel en Italie, PEIRANI nous demande un acompte de 50 %, soit 290 €, AVANT le 28 janvier. Sachant que les services postaux sont paresseux (pas plus de 2 distributions par semaine dans le meilleur des cas), je vous recommande de ne pas attendre le dernier moment pour vous inscrire. Le solde sera demandé pour le 28 février.

BULLETIN-REPONSE – Voyage à TURIN les 29, 30 & 31 mars 2025

à renvoyer impérativement **AVANT le 28 janvier 2025**

avec votre chèque de 290 € à l'ordre des **AUTOCARS PEIRANI**

à Christine MAGGI – La Plage du Cap B 2 – 231 avenue de la Plage – 06190 RCM

NOM : PRENOM : Nbre de personnes : ...

N° de mobile : Adresse e-mail :

7h00 : Viking **7h15 : Place d'Armes** **7h30 : Garavan** **7h45 : Gare Routière**

(Merci de barrer les mentions inutiles)

RESPONSE BULLETIN – Trip to TURIN on March 29, 30 & 31, 2025

Three fascinating visits will be the highlights of the trip :

- The Cinema Museum, among the most important ones in the world
- The Egyptian Museum, the most important after that of Cairo...
- The Royal Palace of Venaria, with its collections of armories, Italian and Flemish paintings, its stables, its gardens.

Our guide will take us to the highlights of the city of Turin, to its most beautiful baroque buildings. To book the hotel in Italy, PEIRANI asks us for a 50% deposit, or €290, before January 28th. I recommend you not to wait until the last minute to register.

The balance will be requested by February 28th.

RESPONSE BULLETIN – Trip to TURIN on March 29, 30 & 31, 2025

must be returned **BEFORE January 28, 2025**

with your check for €290 payable to **AUTOCARS PEIRANI**

to Christine MAGGI – La Plage du Cap B 2 – 231 avenue de la Plage – 06190 RCM

NAME : FIRST NAME : Number of people : ...

Mobile number : Email address :

7h00 : Viking **7h15 : Place d'Armes** **7h30 : Garavan** **7h45 : Gare Routière**

(Please cross out unnecessary entries)